

**Raid aventure.** Coup double pour les Saint-Orennais.

## Séguret et Maire battent les vice-champions du monde

Très bon début de saison pour la prometteuse équipe de raid toulousaine. Après une première victoire le 2 mars dernier à Casteljaloux (Lot-et-Garonne), Absolue Raid-Décathlon Saint-Orens – emmenée par Adrien Séguret – vient de réitérer un nouvel exploit à Agde (Hérault), à l'occasion du Raid de l'Archipel.

Associés pour la première fois dans la même équipe, Adrien Séguret et Éric Maire se sont imposés dans le froid sur les épreuves de kayak de mer, course d'orientation et VTT. L'épreuve de kayak de mer s'est déroulée sur deux tours du port du Cap-d'Agde où les 131 équipes en lice ont dû jouer des coudes pour placer la pagaie dans l'eau et prendre la tête du peloton. Éric à la barre et Adrien à la cadence ont réussi à sortir en troisième position de l'eau, trois minutes cinquante les séparant de la tête de la course tenue par l'équipe Buff Coolmax (les vice-champions du monde de raid!). Mais, par la suite, sur les 5 kilomètres de course d'orientation urbaine et les 8 kilomètres dans les bois, le team Absolue Raid est revenu sur la tête, en allongeant la foulée sur les derniers kilomètres.



**Adrien Séguret.** Photo DR.

En VTT, alors que les deux équipes étaient toujours au coude à coude, Adrien décida d'accélérer dans les plus gros pourcentages du circuit. Ces efforts ont fini par payer permettant aux Toulousains de s'envoler vers la victoire. Adrien Séguret et Éric Maire, représentant le team Absolue Raid (Décathlon Saint-Orens), gagnent ainsi le Raid de l'Archipel avec 5 minutes d'avance sur Buff Coolmax.

Batte une telle pointure du Raid Aventure donne le moral à l'équipe toulousaine, qui va tout faire pour continuer sur sa lancée...

S. L.-B.